

Le congrès 2015 de la SFCM est maintenu [lettre de la SFCM]

La France a vécu vendredi soir des moments dramatiques. La Société Française de Chirurgie de la Main s'associe aux hommages rendus aux victimes et adresse toutes ses pensées à leurs proches.

Le Président de la République a décrété l'état d'urgence ce qui implique des mesures de sécurité renforcées aux frontières, dans les gares et aéroports, mais également dans les lieux publics comme le Palais des Congrès.

Dans le même temps, le gouvernement a donné le signal clair que les activités doivent continuer. La préfecture de Police de Paris, par un communiqué du samedi 14 novembre, confirme la possibilité pour les organisateurs de maintenir leur manifestation en renforçant les mesures de sécurité.

La sécurité étant renforcée par les forces de polices dans les lieux accueillant du public et par l'organisation du Palais des Congrès (mise en place de personnel de sécurité, contrôle renforcé des accès au Palais...), le bureau de la Société Française de Chirurgie de la Main, a décidé de maintenir le Congrès GEM 2015 comme prévu. Nous mettrons tout en œuvre avec le Palais des Congrès, pour assurer votre sécurité et vous apporterons prochainement des précisions concernant les mesures exactes qui seront mises en place.

Ce congrès est une manifestation scientifique que nous devons défendre face à la barbarie et à l'obscurantisme.

Nous vous remercions par avance pour votre participation.

Très cordialement,

Philippe Liverneaux

Secrétaire Général de la Société Française de Chirurgie de la Main